

La Atalaya.



La atalaya, se denomina al manantial de esa montaña por donde se oculta el sol en Fuentes de Valdepero, en su paramo y laderas sembrados de cereales se dice que había un castro o asentamiento, en él se han encontrado torques, brazaletes, monedas y otros objetos de plata. Las monedas son de marcado origen ibérico, ejemplares numismáticos acuñados en Segobriga (Segorbe), Ausaviñalagurris (Calahorra), Turiasso (Tarazona), Arse-Hijar (Teruel) Todos estos objetos datan del siglo II o III antes de Jesucristo. Las monedas citadas son denarios de plata correspondiente al primer periodo numismático hispano-romano; tienen en el anverso el busto del emperador con las siglas C. A. M. (Cesar Augusto Máximo) y en el reverso la figura ecuestre de un guerrero, con inscripción ibérica.



En la parte alta de la ladera, a la derecha del camino que sube del pueblo hasta el páramo llano, hay una cueva embovedada por donde el agua mana cristalina. Algunos subían a coger esa agua para degustarla en sus casas.

La atalaya fue recuperada gracias al esfuerzo de la asociación de amigos del castillo y monumentos de Fuentes de Valdepero con la colaboración del ayuntamiento de fuentes de Valdepero, la Junta de Castilla y León y la asociación de cazadores "la Perdiz".

